



# Nouvelles du jour 1

publié le 22/01/2024

Bonjour à tous,

Aujourd'hui, premier jour de ski ! Nous avons été répartis en 10 groupes de niveau, et chacun a fait des efforts et a progressé. A la fin de la journée, on avait les joues rouges, on a bien transpiré. Nous venons de prendre le goûter, tout le monde a raconté sa journée. Ce soir, première veillée, avant de nous écrouler dans nos lits.

A demain pour les nouvelles !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.